

CETTE ANNÉE, LA COLLECTE DES RÉSIDUS ALIMENTAIRES ARRIVE DANS VOTRE QUARTIER

Chères citoyennes, chers citoyens,

C'est avec grand plaisir que je vous annonce que la Ville de Montréal déploiera au cours des semaines à venir le service de collecte des résidus alimentaires dans votre quartier. Plus qu'un geste citoyen responsable, le compostage des résidus alimentaires contribue grandement à faire de Montréal une métropole plus verte, plus saine et façonne la ville que nous désirons léguer aux générations futures. Sachant qu'environ 25 % du contenu de votre sac à ordures est composé de résidus alimentaires, cette nouvelle collecte vous permettra de participer activement, par un geste simple, au développement durable de notre ville.

Depuis 2014, le service de collecte s'est étendu à plus de 200 000 logements et, cette année, près de 150 000 adresses viennent s'ajouter à ce nombre. Grâce à une gestion rigoureuse et responsable de la collecte et du traitement des résidus alimentaires, nous souhaitons valoriser le plus possible le potentiel de ces matières compostables. Mais pour ce faire, nous avons besoin de votre collaboration.

Trier nos matières résiduelles de façon responsable, c'est d'abord et avant tout une question d'habitudes. Afin d'éviter que les matières pouvant être valorisées ne se retrouvent à l'enfouissement, il est essentiel de prendre un nouveau virage vert en s'impliquant activement dans l'amélioration de notre environnement. Je vous invite donc à prendre quelques instants pour vous familiariser avec le matériel qui vous est offert et avec les outils qui guideront vos premiers pas lors du tri de vos résidus alimentaires.

En mon nom personnel et au nom de l'administration montréalaise, je tiens à vous remercier sincèrement de votre contribution au succès de cette initiative.



Denis Coderre
Maire de Montréal